
令和５年度第１回千葉北警察署協議会

１ 開催日

令和５年７月４日（火曜日）

２ 開催場所

千葉北警察署

３ 出席者

・協議会委員 １１人 ・警察署 １２人

４ 業務報告

（１）令和５年５月末現在における管内の治安情勢について

（３）令和５年５月末現在における管内の交通情勢について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【質問】人通りの少ない道における犯罪抑止対策はどのように行っているか。

【回答】分析に基づき、警ら用小型バイクや移動交番、捜査用車両など様々な方法

により警戒を実施しています。

（２）【質問】管内における闇バイトの現状と、子供が知らずに応募してしまうことの防

止策について伺いたい。

【回答】当署管内における闇バイトを主とする強盗の発生はありません。

お子さんなどに対しては、ＳＮＳの危険性やお金を稼ぐことの大変さを教

示して下さい。

（３）【質問】クレジットカードの不正利用について伺いたい。

【回答】フィッシング詐欺という、ショートメールなどにより送られてきたＵＲＬ

にアクセスし暗証番号などを入力させられ、不正に利用されるものがありま

す。中には、認識がない状態でサブスクリプションに加入し、定額引き出し

されてしまう、犯罪によるものと判断出来ないものもあります。

（４）【質問】管内における空き巣や電話ｄｅ詐欺の特徴や手口、対応策を教示願いたい。

【回答】空き巣は、工具などを利用して窓ガラスの鍵の部分を割る手口があり、二

重ロックや窓ガラスにシートを貼るなどの対策が有効です。電話ｄｅ詐欺は、

知らない電話に出ない、架け直さないことです。

（５）【質問】市内で行われる犯罪について、犯人の居住地は市内と市外、どちらが多い

か。また、傾向として近年、その比率が変わってきているか。印象としては、



電話ｄｅ詐欺に関しては、県内で逮捕されるのは県外から来るという印象が

ある。

【回答】統計がなく、正確な回答は差し控えます。電話ｄｅ詐欺の被疑者は全国か

ら来ており、千葉県民だから千葉県内で犯罪を犯すというものではありませ

ん。

（６）【意見】穴川インター入口交差点において、信号無視する車がある。

【回答】早急に現地点検を実施し、停止線等の補修依頼等の対応及び取締りを実施

しています。

（７）【意見】作草部駅にある横断歩道には信号があると良い場所がある。横断歩行者が

いても一時停止をしない車がある。

【回答】同所は四車線あり、信号のない横断歩道は確かに危険性がありますが、信

号機の設置基準に合致せず、新たに設置することは困難と判断しております。

現状では、取締りを継続していますが、将来的には横断歩道をなくす方向

で検討いたします。

（８）【意見】渋滞時の抜け道において、速度違反が見受けられる。

【回答】抜け道においては、可搬式速度取締り装置により取締りを行っています。

（９）【意見】変則交差点の課題についていかが。

【回答】道路の形状を変えるのは中々難しく、今ある形の中でどうすれば安全面を

向上させることが出来るか、関係機関と協議し対策を講じて参りたいと思い

ます。

（10）【意見】自転車の安全対策について、どのように啓蒙するか。

【回答】マナーアップキャンペーン、ヘルメット着用促進、イエローカードの配布

などを推進し、最終的には取締りという対応をとりながら、自転車に対する

指導を実施していきたいと考えています。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

委嘱状の交付を実施した。


